



Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés.

Son épouse :

Marcelle **Romanens-Vurlod**, à Ecublens ;

Son fils et sa belle-fille :

Marc et Marie-Anne **Romanens-De Busschere**,

leurs enfants et petits-enfants ;

Sa fille :

Marianne **Romanens**, à Lausanne ;

Les familles parentes, alliées et amies,

ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Monsieur Roger ROMANENS

qui s'en est allé le 25 février 2021, dans sa 88e année.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille, des proches et des amis
au Centre funéraire de Montoie, à Lausanne.

Domicile de la famille : chemin de Veilloud 12, 1024 Ecublens.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.